

CREYS-MÉPIEU

170 joueurs se sont rassemblés au loto d'Issue de secours vers les autres



C'est Delphine Bertrand, une bénévole d'Issue de secours vers les autres, qui a dirigé l'opération.

170 joueurs se sont rassemblés le dimanche 8 février, dans l'après-midi, à la salle des fêtes de Faverges-de-la-Tour pour jouer au loto Familial proposé par Issue de secours vers les autres (ISA), l'association crey pieulanne qui s'occupe des personnes à mobilité réduite pour le canton de Morestel.

Une dizaine de bénévoles de l'association étaient présents, ainsi qu'une dizaine de leurs protégés. Le premier prix était un chariot de marchandises d'une valeur de 250 euros, puis plusieurs bons d'achat de 200 euros. Venaient ensuite d'autres lots importants, comme un Airfryer. Cet après-midi loto a été un réel succès pour l'association.